



Sánchez subió hasta el escaño de Patxi López para darle un abrazo. P. L.

El abrazo del fin de ETA diez años después

«Tengo una mala noticia para la bancada de la derecha: ETA ya no existe», proclamó el presidente antes de ir a abrazarse con Patxi López

ADOLFO LORENTE

«Tengo una mala noticia para la bancada de la derecha: ETA ya no existe», zanjó el presidente del Gobierno desde la tribuna de oradores del Congreso de los Diputados. Lo hizo tras elogiar el trabajo que en favor de la paz hicieron José Luis Rodríguez Zapatero, Alfredo Pérez Rubalcaba y Patxi López. Citó a los tres. Terminó su intervención, regresó a su escaño y toda la bancada se puso en pie para regalarle su enésima ovación en el debate del estado de la nación. El presidente se sentó, pero un par de segundos después, se puso en pie y subió los peldaños hasta llegar al escaño del exlehendakari. Allí se fundieron en un abrazo.

«Los socialistas hemos estado 50 años luchando contra ETA. Una década después de su derrota, la derecha sigue usando a las víctimas del terrorismo contra el Gobierno de Pedro Sánchez. No vamos a aceptar lecciones de nadie», escribió Patxi López en sus redes

sociales.

El 25 aniversario del asesinato del concejal del PP en Ermua Miguel Ángel Blanco y el pacto del Gobierno con EH Bildu para aprobar la polémica Ley de Memoria Democrática que amplía hasta el 31 de diciembre de 1983 el periodo para investigar posibles vulneración de derechos humanos se han convertido en un cóctel perfecto para los partidos del centro-derecha. Si la portavoz del PP, Cuca Gamarra, aprovechó buena parte de su intervención del martes para denunciar estos hechos, ayer le tocó el turno a la portavoz de Ciudadanos, Inés Arrimadas, que tachó a Bildu de «auténticos hijos de ETA».

Ahí fue cuando Sánchez explotó y recordó que ETA dejó de existir hace diez años gracias a la labor, entre otros, de Zapatero, Rubalcaba o López. En esta misma línea se expresó el portavoz del PSOE en el Congreso, que cerró el turno de intervenciones del debate del estado de la nación acusando al PP de dedicar «más de la mitad de su tiempo a hablar de ETA». «¿Ustedes qué proponen más allá de invocar a ETA e insultar al Gobierno?», espetó. Hoy, el Congreso votará una resolución del PP para «intensificar al reconocimiento de las víctimas del terrorismo».